

PETITION AU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE GENEVE

Demande de subvention en vue de la création d'un poste de secrétaire

Le Trialogue, réseau solidaire regroupant chômeurs, professionnels et retraités, a été créé en 1997 et la Ville de Genève a mis gracieusement à notre disposition l'ancienne maison de quartier de Saint-Jean en 1999.

Recevoir et écouter des gens dans la détresse, trouver dans l'urgence et dans l'attente d'une aide institutionnelle des solutions dans de multiples domaines (juridique, fiscal, santé, assurances...), tels sont les principes philosophiques de notre association.

Le Trialogue a reçu près de 2000 personnes en l'an 2000, la fermeture des Clubs Emploi a conduit de très nombreux chômeurs à nous consulter. La quasi totalité des assistants sociaux du canton de même que nombre de placeurs de l'OCE connaissent le travail qui se fait au Trialogue et nous envoient fréquemment leurs consultants. Le Trialogue a servi plus de 600 repas les mercredis soir en 2000.

La maison de Saint-Jean ne désemplit pas et il est indispensable, pour que le Trialogue continue de remplir son rôle social, qu'il puisse compter sur un secrétariat stable et bien au fait de toutes les prestations offertes dans le cadre de ses activités.

Nous avons été reçus par la Commission Sociale du Conseil Municipal de la Ville de Genève le 11 janvier 2001 et le principe d'une subvention pour 2001 a été accepté mais aucune suite n'a été donnée et nous nous trouvons aujourd'hui dans une situation particulièrement délicate puisque le salaire de notre secrétaire, assuré par le fond chômage de la Ville de Genève, arrive à son terme à fin juin 2001.

Nom	Prénom	Année de naissance	Adresse	Signature